
平成２９年度 第２回大阪府立泉北高等学校学校協議会 

 

１ 日時：平成２９年１１月１０日（木）１４：３０～１６：１０ 

 

２ 会場：本校会議室 

 

３ 出席者 ＜委員＞ 

  横山 良平氏（大阪府立大学教授）、池内 博一氏（大阪電気通信大学 専任講師）、古川 靖子氏

（泉北高校 PTA 会長）、青木 祥子氏（泉北高校後援会会長） 

 

４ 挨拶 校長 

・ 平成29年度学校経営目標に対する取組みの進捗状況、第１回授業アンケート結果とSSH及び SGH

取組みの報告。  

・ 新しい大学入試制度に向けての本校での取組みについて。 

 

５ 授業見学 

  ・ SETの英語、化学（総合科学科）の授業を見学 

 

６ 事務局からの報告 

① 平成 29年度学校経営計画及び学校評価に対する進捗状況について 

② 第 1回授業アンケート結果について 

③ ＳＧＨの取組みについて 

④ ＳＳＨの取組みについて 

 

①について 

・ 生徒の留学状況について 

・ 創立５０周年記念事業で電子黒板機能を備えた機器を整備する。 

・ 教員の授業改善に向けて 

・ 骨太の英語力養成事業の進捗について 

・ 国際文化科の取組みについて 

・ SSH・総合科学科の取組みについて 

・ 国際交流について 

・ 海外研修について 

・ 研修について 

 

②について、結果の分析を行った。 

 

 ③について 



   ・「グローバル基礎」の進捗状況について 

  ・「グローバル課題研究Ⅰ」の進捗状況について 

  ・「グローバル課題研究Ⅱ」の報告について 

  ・「グローバル活動」の進捗状況について 

 ・文部科学省発表のスーパーグローバルハイスクール中間評価について 

  

④について 

  ・今年度より３期１年目の事業の取組み 

  ・１０月の大阪府学生科学賞で堺市長賞を受賞について 

  ・１年生の科学探究基礎の中間発表について 

   

７ 協議 

 ○ 遅刻の状況について 

○ 長期と短期の留学について。入試への影響について 

○ 期限を守る習慣について 

○ 部活と学習の両立について 

○ 読書活動について 

 

８ まとめ 

    今後も高い目標を定めて努力してもらいたい。SSH 以外にも多くの取組みをされているとこ

ろから大変活発な様子が伺え、将来の生徒たちの活躍につながると考えられる。生徒たちが

多くのことに取り組めるようにしていただいてありがたいと思う。自分で何かをしたいとい

う気持ちの高まりが生徒にみられるので、これからも生徒の自主性を伸ばす取り組みを続け

てほしい。 

 


